



秋葉区「九条の会」事務局

新津教育会館内

新潟市秋葉区善道町2-9-44

Tel 0250-23-0764 Fax 0250-23-0764

<http://9jo.iinaa.net/index.htm>

自・公政治に代わる「市民と野党の連合政権」を！

# 何をめざすか国民に示そう

8月19日、秋葉区平和4団体の「戦争法廃止と立憲主義を守る」ウオロク交差点スタンディングに、当選したばかりの打越さくら参議院議員が参加しました。

打越さくら議員(前列、右から4人目)⇒

## 秋葉区19平和行動、4周年に

2016年9月19日、集団的自衛権を認める戦争法が成立しました。この日から始めた秋葉区のスタンディングが、この9月19日で、満4周年を迎えました。雨の日も、嵐の日も1回も休まずに続けた49回目の統一行動には50名を超える人が参加しました。自民・公明政治に代わる「市民と野党の政権構想」を国民に早く示そう。



秋葉区19行動…10月19日(土)9:00~9:30 ウオロク交差点スタンディング

## 秋葉区の行動にご参加ください

### 市民は、政治の観客から⇒生産者(主権者)へ成長

市民連合@新潟は9月20日、打越さくら(ら)参院議員を迎えて「市民トーク集会」を新潟市で開きました。共同代表の金子修さんが「安保法制の強行から4年。この間の活動を中間総括し、打越さんとのトークを通じて、市民連合の次のステージを考えたい」とあいさつ。共同代表の佐々木寛さんが4年間の活動をスライドで紹介。「市民が政治の観客から政治の

生産者へと成長してきた」と話しました。

打越議員は、「官僚は野党の質問にまともに答えない上に開示請求をしても黒塗りの資料を出してくる。もっと野党が力をあわせなければいけない」と話しました。(9条の会全国ニュースより)

### 秋葉区平和4団体主催「学習講演会のご案内」(別紙参照)

11月16日(土) 14:00~15:30 会場 新津健康センター3F

講師 吉沢文寿さん(新潟国際情報大学教授) 日韓関係をどう考えたらよいか